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◆今週のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：「卓話」

◆次回のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ： ｢多摩川花火大会」

◆ﾆｺﾆｺﾄﾞﾈｰｼｮﾝﾒｯｾｰｼﾞ

＊お客様

倉知恒久様(地区拡大増強委員長､横浜西RC)

本日は会員増強の卓話で参りました｡今年度貴ｸﾗﾌﾞの会

員増強の成果が実ります事を心より祈念しております｡

＊RC会員(敬称略､順不同)

三富末雄 本日は地区増強委員長倉知様にはお忙しい

ところ有難うございます｡卓話宜しくお願い致します｡

相馬 元 倉知拡大増強委員長様､本日は宜しくお願い

致します｡

細谷和彦 倉知委員長､本日はありがとうございます｡

杉崎晴男 過日の高津区民祭にはご協力たいへんあり

がとうございました｡

志村正夫 妻と2人でｽｲｽに行き､氷河特急とﾛｰﾌﾟｳｪｲに

乗り､雪をまとったｱﾙﾌﾟｽと渓谷など観光し､昨日帰って

きました｡

中村資敬 倉知様､本日は猛暑の中､又ご多忙のところ

お越し頂き有難うございます｡

卓話宜しくお願い致します｡

会員数
出席

義務者
欠席数 出席率 MU

前々回

修正

本日 27 25 9 64.00%

前々回 27 25 3 7月22日分 2 96.00%

クラブ会報委員会
福嶋 徹委員長 茅根正之副委員長
鈴木良一委員 大橋健治委員 編集担当：茅根正之

点鐘・開会宣言・歌唱

 件 合計 累計 目標額 達成率

ﾛｰﾀﾘｰ財団 11 11,000 68,000 300,000 22.67%

米山奨学会 12 12,000 69,000 540,000 12.78%

ﾆｺﾆｺBOX 14 24,000 135,000 1,000,000 13.50%

ﾌﾚﾝﾄﾞﾘｰBOX 12 14,000 107,000 540,000 19.81%

報告

◆会長報告
＊ｸﾗﾌﾞ米山奨学委員長会議開催の案内が届いています
日時：8月26日(木)15:00～17:00
場所：ﾎﾃﾙｷｬﾒﾛｯﾄｼﾞｬﾊﾟﾝ 5F｢ｼﾞｭﾋﾞﾘｰⅠ｣
＊ｸﾗﾌﾞ新世代奉仕委員長会議開催の案内が届いていま
す。 日時：8月27日(金)15:00～17:00
場所：横浜桜木町 ﾌﾞﾘｰｽﾞﾍﾞｲﾎﾃﾙ 4F｢風待ち｣

＊米山奨学生・学友･夏季ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝの案内が届いており
ます。 日時：9月12日(日)7:15集合(ﾎﾃﾙｷｬﾒﾛｯﾄ)
内容：山中湖でのﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰ、ぶどう狩りなど
参加費：奨学生・学友 無料 ﾛｰﾀﾘｱﾝ 10,000円
申込期限：8月27日(金)

＊第１７回地区大会記念囲碁大会の案内が届いていま
す。 日時：10月2日(土)12:00～
場所：大会会場 東洋ﾋﾞﾙ8階「宇宙棋院」
懇親会会場 横浜ｴｸｾﾙﾎﾃﾙ東急 会費：10,000円
※参加ご希望の方は事務局までお知らせください。

＊平成22年度 川崎市制記念多摩川花火大会ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ打
合せ会開催の案内が届いております。
日時：8月11日(水)14:00～15:30
場所：てくのかわさき 2階ﾎｰﾙ

＊2009-10年度第26回RYLA報告書とDVDが届いておりま
す。報告書･DVDは事務局にございますのでご覧になり
たい方はお知らせ下さい。
＊7月28日(水)川崎鷺沼RCの早朝例会に会長･幹事で表
敬訪問に伺いました
◆近隣クラブ例会変更のお知らせ
＊川崎高津南RC:8月9日(月)休会(定款細則により）
＊川崎中央RC:8月16日(月)休会(定款細則により）
＊川崎大師RC:8月18日(水)休会(定款細則により）
◆ 諸事お知らせ
＊前年度集めたﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙｷｬｯﾌﾟを鈴木良一前年度社会奉
仕委員長がｴｺｷｬｯﾌﾟ推進協会にお届け致しました｡
(総量88kg) ご協力ありがとうございました。

＊次週8月12日(木)の例会は休会です。
次々週8月19日(木)は21日(土)の多摩川花火大会に移
動例会となります。詳細は後日FAXでお知らせします
次々々週8月26日(木)は納涼家族会です。
多数の皆様のご参加をお願い致します。

＊本日例会後に第2回定例理事会が開催されます。
◆委員会報告
＊社会奉仕委員会 杉崎晴男 委員長
高津区民祭では多くの協力を頂き盛大に行われ､有難

うございました｡ﾊﾞｻﾞｰでは4万弱の売り上げでした｡
午後からの募金活動もﾄｰﾀﾙで9万強集まり､車椅子を3台
贈れるかなと楽しみにしています。さ来週は市制記念
の花火大会です｡ぜひ全員の参加でご協力ください。

＊社会奉仕委員会 鈴木良一 前委員長
報告が遅れましたが､先日皆様方から集めて頂いた
ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙの蓋を届けてきました。合計88kgあり､汗を
かきかき運びました。

お客様
倉知恒久様(国際ﾛｰﾀﾘｰ第2590地区地区拡大増強委員長
横浜西RC)



卓話｢会員増強のために今なすべきこと｣

地区拡大増強委員長 横浜西RC 倉知恒久様

1.PETSで､ｸﾗﾌﾞ会長の皆さんに投げかけた大切なｸｴｯｼｮﾝ

「貴方がもしこれからﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入会するとしたら貴

方は 自分のｸﾗﾌﾞを選びますか？」

2.会員増強の現状

① 2009～10年度会員増強の現状（速報ﾍﾞｰｽ）

② 第2590地区各ｸﾗﾌﾞ会員数10年間推移

3.全国拡大増強ｾﾐﾅｰで学んだこと

[西村栄一 第2710地区(広島・山口)ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ]

① 入会を勧めるときは､熱意をもって何度でも[一度断

られただけで諦めていませんか？]

向笠広次元RI会長のｴﾋﾟｿｰﾄﾞ「諦めずに誘い続けてくれ

た友に心から感謝している。」日本で2人目のRI会長

(1982～83年大分中津RC 国際的な精神科医）

② 理想の会員増強は…地域の人々から『ﾛｰﾀﾘｱﾝは人間

的にも､職業人としても素晴らしい』『ﾛｰﾀﾘｰの企業であ

れば信頼でき安心』『あんな人のいる組織に入りたい』

と言われること。

[服部芳樹 第2630地区(岐阜・三重)ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ］

① ﾋﾞﾁｬｲ･ﾗﾀｸﾙ元RI会長の講演からの引用｢どうして会員

減少が止まらないのか？｣

｢魅力の低下＝二つのﾓｯﾄｰに象徴される奉仕の理想の欠

落｣ ｢永遠の原理が色あせた」

② 今こそ『綱領』と『決議23-34』を学ぶ必要があるの

ではないか。

4.会員増強のために今なすべきこと[新会員推薦の前に

私たちがﾛｰﾀﾘｰの基本を再認識すること]

① 入会候補者に｢ﾛｰﾀﾘｰはどのような集まりですか？｣と

聞かれたら何と答えますか

*先人の教え…｢ﾛｰﾀﾘｰは世界最大の奉仕団体ですが､奉仕

を目的にした団体ではありません｡奉仕の心をもった職

業人を育てる団体です。｣

*『綱領』前文｢ﾛｰﾀﾘｰの綱領は､有益な事業の基礎として

奉仕の理想を鼓吸し､これを育成し…｣すなわち｢ﾛｰﾀﾘｰの

目的は､私達の仕事の中にﾛｰﾀﾘｰの奉仕の心を取り入れ育

てること｣

②『社会奉仕に関する1923年の声明』の第1項が、奉仕

の哲学の明確な定義として扱うことを検討することが本

年の規定審議会で採択された。[採択決議案10-182]

[賛成444-反対66]

*1923年当初この決議23-24は、｢ﾛｰﾀﾘｰの未来の指針とし

て綱領に基づく諸活動に関するﾛｰﾀﾘｰの指針を明確に表

したもの｣として採択された。[綱領に則り活動するため

の指針]

5.結びにかえて

｢会員増強は特別なことではありません｡ﾛｰﾀﾘｱﾝとして

当然なことだと思います｣

綱領 第1項｢奉仕の機会として知り合いを広めること｣

*私達は綱領の受諾をし､順守することを誓ってﾛｰﾀﾘｰに

入会したのではないですか。

8月5日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ


